



Les Hôpitaux de Paris s'offrent un campus géant

L'AP-HP a regroupé (presque) tous ses instituts de formation dans un nouveau bâtiment de 15 000 m². Les premiers élèves sont arrivés cette semaine.

XII^e

PAR BENOÎT HASSE

Le futur site de la Sorbonne Nouvelle-Paris III, en proximité de la place de la Nation, n'ouvrira ses portes que fin 2018. Mais dès cette rentrée, le secteur de Picpus dans l'est du XII^e arrondissement a déjà gagné son premier galon de nouveau quartier étudiant de Paris. L'AP-HP (Assistance publique-Hôpitaux de Paris) a en effet accueilli cette semaine les premiers élèves de son nouveau site de formation, baptisé « Campus Picpus ». Installé dans l'ancien bâtiment principal de l'hôpital Rothschild – qui était inoccupé depuis 2010 – ce campus regroupe désormais dans un même immeuble la quasi-totalité des instituts de formation de l'institution hospitalière.

IL DEVRAIT PERMETTRE DE FAVORISER LES ÉCHANGES ENTRE LES DIFFÉRENTES FILIÈRES AP-HP



D'une superficie totale de 15 000 m², l'ancien bâtiment de l'hôpital Rothschild (dont seules les structures ont été conservées) a été totalement réhabilité, repensé et rhabillé par l'architecte de la BNF, Dominique Perrault. L'AP-HP a investi plus de 40 M€ pour se doter de ce campus géant. « Il devrait permettre de décloisonner les forma-



Paris (XII^e), hier. Le « Campus Picpus » a pris place dans l'ancien bâtiment principal de l'hôpital Rothschild, inoccupé depuis 2010.



LP/B.H. ET AP-HP/PATRICIA SIMON

tions et de favoriser les échanges entre les différentes filières d'étudiants ou de stagiaires », indique-t-on à l'Assistance publique.

Les formations « maison » de L'AP-HP (d'une durée de 10 mois à 3 ans selon les cursus) sont effectivement très nombreuses. Depuis lundi, le campus de Picpus voit ainsi se croiser les élèves de l'institut de

formation des cadres de santé, de l'institut en soins infirmiers, de l'école de puériculture, de l'institut de formation des manipulateurs en électroradiologie médicale, du centre de formation des préparateurs en pharmacie...

Autant d'instituts auxquels il faut ajouter les structures de formation continue de l'AP-HP, le centre de do-

cumentation de l'Assistance publique et la direction des systèmes d'information qui ont également été installés dans le bâtiment. A terme, le site accueillera quotidiennement 400 professionnels de la formation et des services informatiques de l'AP-HP et jusqu'à 1 850 visiteurs, stagiaires et étudiants. « On a encore un peu de mal à y trouver nos mar-

ques. Mais le bâtiment est très agréable », commentaient certains d'entre eux à l'entrée du nouveau « campus ». Celui de la future Sorbonne Nouvelle, qui sort de terre à 200 m de là, devrait être inauguré à la prochaine rentrée universitaire. Il pourra accueillir simultanément jusqu'à 6 000 étudiants, enseignants et chercheurs.